

## Reprueba la CNC política agropecuaria de Calderón (El Financiero 01/12/08)

Reprueba la CNC política agropecuaria de Calderón (El Financiero 01/12/08) Héctor A. Chávez Maya Lunes, 1 de diciembre de 2008 La Agenda Campesina, estancada: Cruz López. Como lamentable calificó la Confederación Nacional Campesina (CNC) el segundo año del actual gobierno en la política agropecuaria, al asegurar que el secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, miente al afirmar que el presupuesto autorizado para el presente año se ejercerá en 98 por ciento. Cruz López Aguilar, presidente de la CNC, consideró que a pesar de tener un presupuesto de 66 mil 500 millones de pesos durante 2008, se ha dado "un pésimo ejercicio", lo que ha provocado insatisfacción de la mayor parte del campesinado del país con los funcionarios de esa dependencia. No obstante, expresó que aún tienen esperanzas de que se dé un giro favorable para el campo y no sólo buenos deseos de fin de año del encargado de la política agropecuaria del país, quien estima entregar 60 por ciento de los recursos del campo en los primeros cien días del año próximo. El dirigente campesino calificó la labor del titular de la Sagarpa de "negativa" para el país, en razón de que los avances de la política agropecuaria no han sido suficientes ni se ha dado el cambio de rumbo a la política de Estado que el campo necesita. Lamentó que no se presente "ni un solo avance sustancial" en los temas fundamentales de la Agenda Campesina, además de que ha prevalecido la política dilatoria que limita el desahogo de la problemática planteada por las organizaciones campesinas. Cerrazón "La Alianza para el Desarrollo Rural Sustentable se encuentra estancada debido a una clara estrategia de la Sagarpa para que no avance la propuesta presidencial, desconociendo los acuerdos que se han construido con esta dependencia". López Aguilar señaló que en la actualización y lineamientos de las nuevas reglas de operación del Programa Especial Concurrente (PEC) prevalecen la cerrazón, el burocratismo y la falta de voluntad para construir acuerdos. Tras considerar que es necesario darles certidumbre, simplificarlas y hacerlas accesibles a los campesinos, criticó que, a pesar de que el nuevo reglamento del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable (CMDRS) fue aprobado desde hace mucho tiempo, hasta la fecha no haya sido posible su publicación en el Diario Oficial de la Federación. Informó que, a pesar de las constantes reuniones de las organizaciones campesinas con Cárdenas Jiménez, no hay indicios de retomar el proyecto de dictamen aprobado en la Cámara de Diputados respecto a la Ley de Planeación para la Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional, que se encuentra congelada en el Senado de la República, lo cual hace que "nos encontremos en desventaja para planear el crecimiento de nuestro país, frente a los socios comerciales y la Unión Europea".